



Exzellente
Deutsche
Auslandsschule



Viña del Mar, 28 de agosto 2020

Clases presenciales: cómo se prepara nuestro Colegio N°1

La Rectoría junto al Comité de Seguridad Escolar y las Direcciones de Ciclo ha elaborado un protocolo para que el regreso a clases sea flexible, seguro y organizado. **La corresponsabilidad** es fundamental para un regreso seguro.

¿Cuándo puede el colegio abrir sus puertas?

Para que el colegio retome parceladamente las actividades, la comuna de Viña del Mar debe estar en Fase 4. Actualmente se encuentra en Fase 1.

¿Quiénes regresarán en Fase 4?

Los alumnos de III y IV Medio distribuidos en grupos, en turnos y horarios diferidos de entrada y salida.

¿La asistencia es obligatoria?

Existe flexibilidad para la asistencia presencial. Lo importante es que las familias informen si su hijo participará del retorno gradual presencial.

¿Cuál será la jornada?

La extensión de la jornada pedagógica se dará entre las 8:00 y las 14:00 hrs, hasta fin del año escolar 2020, si la Fase 4 se da este año.

¿Cuándo se incorporan los otros niveles y Ciclos?

Después de dos semanas de evaluación se podrán incorporar gradualmente los niveles de II y I de E. Media.

¿Cómo nos preparamos en casa?

Ahora que existe un horario para que los menores de edad salgan pueden practicar: lavado de manos frecuente, uso correcto de mascarilla, distanciamiento de 1 m o más.

Continuaremos entregando información periódica sobre este proceso.

“Avanzar requiere del esfuerzo de todos”

Yasna Cataldo

Presidenta Comité de Seguridad Escolar

Lasst uns Brücken der Begegnung bauen!

¡Construyamos puentes de encuentro! Let's build bridges of encounter!